



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Danramil Krembangan Tekankan Sinergi di Jum'at Curhat

Wanto - SURABAYA.FRN.CO.ID

Dec 27, 2024 - 19:30



Danramil 0830/01 Krembangan Mayor Inf Slamet Prayitno Hadiri Jum'at Curhat di Wilayah sebagai sarana langsung mendengarkan keluhan, masukan, dan aspirasi masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di wilayah

Surabaya, – Dalam upaya mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, Polsek Krembangan menggelar kegiatan Jum'at Curhat di Warung Mbah Di, Jl. Dupak Bangunsari No. 20, Kelurahan Dupak, Kecamatan Krembangan. Acara ini menghadirkan berbagai pihak terkait serta masyarakat setempat, Jum'at (27/12).

Acara yang dimulai pukul 08.00 WIB dihadiri oleh Kapolsek Krembangan Kumpul Sudaryanto, S.H., M.H., beserta jajaran, Danramil [0830/01](#) Krembangan Mayor Inf Slamet Prayitno bersama Babinsa, Kasat Binmas AKP Heri Ismanto, serta beberapa tokoh masyarakat lainnya.

Dalam sambutannya, Kapolsek Krembangan menjelaskan bahwa program Jum'at Curhat adalah inisiatif Polri untuk mendengarkan langsung keluhan, masukan, dan aspirasi masyarakat. "Polri dan masyarakat saling membutuhkan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban yang kondusif. Kami juga mengimbau warga untuk menjadi polisi bagi dirinya sendiri," ujar Kumpul Sudaryanto.

Danramil Mayor Inf Slamet Prayitno turut menyampaikan sambutannya, menekankan pentingnya sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Kolaborasi antara semua elemen masyarakat adalah kunci utama untuk menciptakan suasana yang harmonis dan aman," tuturnya.

Setelah sambutan, acara dilanjutkan dengan sesi tanya jawab, di mana masyarakat berdiskusi secara langsung mengenai berbagai isu di lingkungan mereka. Antusiasme warga terlihat dari banyaknya pertanyaan dan masukan yang disampaikan.

Kegiatan ini berlangsung lancar hingga selesai dan diharapkan dapat memperkuat komunikasi serta kepercayaan antara TNI, Polri dan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman.